

LYON MAG 2017 03 25

[Toutes les infos de Lyon](#)



“Des papiers pour tous” : des centaines de manifestants pro-migrants à Lyon

La tête du cortège pro-réfugiés ce samedi à Lyon - LyonMag

Ce samedi après-midi, près de 350 personnes se sont rassemblées en Presqu'île à Lyon.

"*Les réfugié-e-s ne sont pas dangereux, ce sont eux qui sont en danger*", était le mot d'ordre de cette manifestation pro-migrants et réfugiés. "*Des papiers pour tous*" ont notamment réclamé les membres du cortège, demandant au gouvernement de "*respecter le droit d'asile*" et de prendre en charge "*tous les jeunes mineurs isolés*".

Cela faisait plusieurs mois que les soutiens des réfugiés n'avaient pas battu le pavé entre Rhône et Saône. Leur mouvement avait pris de l'ampleur lors de la crise migratoire de 2015, marquée par la mort de nombreux migrants et notamment celle du petit Aylan, photographié sur une plage turque.

La question des réfugiés n'est d'ailleurs pas encore présente dans la campagne de l'élection présidentielle, au grand dam des manifestants de ce samedi. Plusieurs représentants de partis comme Lutte Ouvrière ou NPA s'étaient greffés au cortège.